

# RECUERDE

- 1 Madre, padre o responsable de una niña de 11 y 12 años asista al establecimiento de salud más cercano para vacunarla contra el VPH.
- 2 La vacuna contra el VPH previene el cáncer cérvico uterino.
- 3 El esquema de aplicación requiere de dos dosis, la segunda se aplica después de los 6 meses de la primera dosis.
- 4 La vacuna es eficaz, segura y gratuita en todos los establecimientos de salud pública.

## APRENDAMOS SOBRE EL VIRUS DEL PAPILOMA HUMANO

V A C U N A S W D V I X D C  
D E P P R E V E N C I O N U  
C O P O M Y H S Y B Z T V E  
I I S S Z Q P N G V S R D L  
T B N I K T L A M D L A E L  
O Q M F S C A N C E R T T O  
L Y F F E C H O T Q O A E U  
O D H D L C W Z J I W M C T  
G U Q M P E C K U O F I C E  
I V N N L P S I E Q F E I R  
A H X Z A Z F I O S O N O I  
K C P K T C M G O N H T N N  
A P A P I L O M A N K O N O  
T V Y V E R Y T R A T A R I

Papiloma  
Cuello uterino  
Cáncer  
Dosis

Lesión  
Ver y tratar  
Vacuna  
Citología

Infección  
Prevención  
Detección  
Tratamiento

¡POR NUESTRAS FAMILIAS, VACUNEMOS HOY!

# Prevenir es proteger



## Vacuna contra el Virus del Papiloma Humano (VPH)

Lo que debes saber  
para prevenir  
el cáncer cérvico uterino

# VACUNAR = PROTEGER

Recuerde: es importante llevar el carnet de vacunación para el debido control.

## ¿Por qué vacunar a su niña contra el VPH?

Ayuda a prevenir el cáncer cérvico uterino y otras enfermedades asociadas al Virus del Papiloma Humano (VPH).



## ¿Por qué se aplica la vacuna a los 11 y 12 años?

Porque se ha demostrado que esa es la edad más eficaz para proteger la salud de las niñas y prevenir el cáncer cérvico uterino.



## ¿Tiene un costo la vacuna y dónde la aplican?

No, la vacuna es gratuita, solo debe llevar a su niña al establecimiento de salud más cercano.

## ¿Cuántas dosis necesita para proteger a las niñas?

Se necesitan dos dosis para asegurar la protección, después de la primera dosis, se debe aplicar la segunda dosis 6 meses después.



## ¿La vacuna es segura?

Si, la vacuna es segura y protege la salud de las niñas.



## ¿Qué pasa si ya se aplicó la primera dosis y han pasado más de 6 meses?

Debe asistir al establecimiento de salud más cercano y solicitar que le apliquen la segunda dosis tan pronto como sea posible.

***La salud de nuestras niñas está en sus manos, vacúnela hoy y la protegerá para siempre!***